

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Philipp Fankhauser

En bonne santé pour un avenir musical animé

Rümlang, 12 juillet 2024 - *Le musicien populaire Philipp Fankhauser est complètement rétabli après un long et intense défi de santé et se lance dans un avenir musical plein de vie. "J'ai retrouvé ma vie sans restriction", souligne le musicien de 60 ans avec un soulagement et un enthousiasme palpable. "Je suis rétabli à 100 pour cent et je veux passer les 20 prochaines années à écrire des chansons, à enregistrer des albums, à jouer en live et à parcourir le monde".*

Fankhauser, connu pour ses performances live passionnées, se fixe des objectifs ambitieux pour les années à venir. Il prévoit de donner au moins 100 concerts par an, non seulement dans son pays d'origine, la Suisse, mais aussi dans le reste de l'Europe. "La scène est ma place et j'ai hâte de me retrouver régulièrement devant mon public pour partager la magie du blues".

Parallèlement à son intense carrière musicale, Fankhauser nourrit le souhait de voir plus de choses dans le monde. "En plus de mon engagement total pour la musique et le blues, j'aimerais avoir de la liberté pour voyager dans le monde entier", explique Fankhauser. Ces voyages ne doivent pas seulement servir au repos, mais aussi à l'inspiration pour de nouvelles chansons et des projets créatifs.

Nouvelles chansons et nouveaux albums

Les fans de Fankhauser peuvent donc s'attendre à de nombreuses nouvelles chansons et de nouveaux albums qui seront le fruit de sa riche expérience de vie et de ses explorations à travers le monde. Avec son fantastique groupe, il enregistrera dès le mois d'août prochain son 18e album près de Carcassonne, dans le sud de la France, qui sera lancé au printemps 2025.

"Les 20 prochaines années seront passionnantes et je me réjouis d'en savourer et d'en partager chaque minute, surtout avec mon groupe, qui a un son encore plus dynamique, flexible et mieux que jamais", affirme Fankhauser avec conviction. Nous avons maintenant plus de possibilités avec le guitariste et chanteur Flo Bauer, qui est avec nous depuis deux ans. Avec le batteur Richard Spooner et le pianiste et organiste Hendrix Ackle, il est par exemple désormais possible de chanter à plusieurs voix.

Une transplantation de cellules souches maîtrisée

Avec de nombreux albums et des performances live inoubliables, ce chanteur et guitariste de renom s'est fait une place de choix sur les grandes et petites scènes nationales et

internationales. Sa musique touche les gens et reflète les émotions profondes et les expériences de la vie.

Il y a un an, sa carrière a toutefois été brutalement interrompue lorsque la myélofibrose, une maladie maligne de la moelle osseuse qu'il traînait depuis des années, n'a plus été supportable et qu'il a subi avec succès une transplantation de cellules souches d'un jeune donneur à l'hôpital universitaire de Zurich, dans un isolement complet. Grâce à la confiance contagieuse de ses médecins, il s'est entre-temps totalement rétabli.

Pour les demandes des médias et de plus amples informations :

Rolf Schlup

le bureau | promotion de la musique

+41 79 417 26 87

rolf@dasoffice.ch

Philipp Fankhauser est disponible pour des interviews ! Vous trouverez les dates des concerts sur son site web www.philipfankhauser.com

Photos : © Ueli Frey (<http://www.3songsnoflash.ch/>)

